

Contre-G7 à Hendaye du 19 au 26 août 2019

Communiqué de presse Attac65

Du 24 au 26 août, Macron accueillera le G7 à Biarritz, au cœur du pays basque. Le G7 se réunit tous les ans et il regroupe les chefs d'États et de gouvernements des principaux pays occidentaux, États-Unis, Japon, Allemagne, France, Grande-Bretagne, Italie et Canada. Cette année, ils promettent ni plus ni moins que ce sommet va « rendre le capitalisme plus juste », aller « vers la réduction des inégalités et la justice fiscale » et même « mettre fin à l'évasion fiscale »... En soutenant le libre-échange, la déréglementation, l'austérité budgétaire, les pays du G7 ont contribué à ce que toutes ces inégalités soient en croissance constante et à un niveau jamais atteint.

Alors contre cette provocation, venez au Pays Basque, terre de lutte et de piments, participer au contre-G7 à Hendaye et Irun, organisé du 19 au 26 août, et plus particulièrement :

- les 21, 22, 23 : plus de 70 conférences, ateliers et activités culturelles.
- le 24 pour la manifestation
- le 25 pour les occupations de 7 places publiques

Face à ce système, l'organisation de ce contre-G7 est essentielle pour porter haut et fort nos résistances et nos alternatives.

Des hébergements sont prévus sur le camp du contre-sommet (emplacement tentes surtout), avec repas végétarien à prix libre...

Pour la manifestation du 24 août : bus au départ de Saint Gaudens avec arrêts à Montréjeau, Lannemezan, Tarbes et Pau.

Pour Tarbes, rdv péage Tarbes-Ouest à 9h20 (départ 9h30).

BUS : inscription et (ou) souscription:

<http://www.attaccomminges.fr/>

Renseignements et programme sur le contre-G7:

<https://france.attac.org/>